

17./24.-25. Juni Zürcher Kantonturnfest in Rikon, Tösstal

Knapp am Podest vorbei!

Am Samstag, 17. Juni 2017 starteten Carmen und Valérie Boog mit der Gymnastik zu Zweit am Zürcher Kantonturnfest in Rikon. Es gelang eine sehr gute Vorführung mit nur wenigen Unsicherheiten und Punkteabzügen. Belohnt wurde die gelungene Darbietung mit der tollen Note 9.52.

Neben dem Zwillingspaar aus Büron waren weitere starke Teams am Start. Der Podestplatz wurde äusserst knapp verpasst. Es fehlten lediglich 2 Hundertstelpunkte für den 2. Rang! Deshalb reichte die sehr gute Note von 9.52 schlussendlich nur für den undankbaren 4. Rang.

Obwohl das Podest sehr knapp verfehlt wurde, war der Auftritt kreativ, sehr synchron und harmonisch. Nach ein paar Wochen Pause, stehen bereits wieder die nächsten Trainingseinheiten an, um dann Ende September gut vorbereitet an den Schweizer Meisterschaften Gymnastik zu starten.